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Ayuntamiento-Gubs de fiitbol: ̂ se consumó el divorcio? 

Generalmcnte después del descanso estival los Animós 
estAn tranquíloes, reposados, etc. Lo que ha ocurrldo 
este mes de septiembre ha sldo como una bomba de relo-
jería. Primero fue el C.F. Mollet qulen dio a conocer los 
gravísimos problemas que tenia con la concejala de De-
portes. Degués fiíeron los equlpos que Juegan en el 
campo de Plana Lladó qulenes se quejaron duramente 
en una carta dirigida a la alcaldesa de Mollet. 

La historia del 
C.F. Mollet: Una 
crisis liistórica 

Sin temor a equivocar-
nos, la crisis de los ves-
t u a r i o s es h i s t ò r i c a . 
^Cuàndo ei Ca,p de les 
Pruneres se había visto 
sin vestuarios? La hisioria 
es bastante larga. Empie-
za el 20 de abril en la 
asamblea de socios. R. 
Alardón, concejal de De-
portes, asiste a la misma 
y ante la pregunta de un 
socio de cómo estan las 
relaciones con el Consis-
torio, Alarcón responde. 
Dentro de esta respuesta 
se compromete a iniciar 
las negociaciones para 
que el MoUet estrene ves-
tuario para la Festa Ma-
jor. Por unas causas u 
otras los vestuarios no es-
tan ni empezados el dia 
11 de septiembre, fecha 
de inicio del Campeonato 
liguero. El presidente del 
C.F. Mollet, José Maria 
Vallcorba, se destapa ha-
ciendo unas declaraciones 
en las que pone en eviden-
cia al conceja] de Deportes 
de Mollet. En aquella en-
trevista, publicada en el 
s e m a n a r i o d e p o r t i v o 
«Gol Vallès», se podían 
leer frases de este tipo, 
«tot el que ens dius, jo vo-
lem per escrit», reflrién-
dose al concejal al decir-
les el inicio de las obras. 
Y, después, «Es va tirar 
enrera». Aquí se inicia el 
conflicto que aún colea, 
Vallcorba quiere que le dé 
por escrito ia fecha en la 
que se iniciaran los ves-
tuarios y Alarcón «es va 
tirar enrera». También 
hubo problemas con los 
pianos, «en un principi, 
l 'Ajuntament es va oferir 
a construir quatre vesti-
dors, un per i'àrbitre, una 
caseta pel material i una 

de magatzem. Després 
l 'Ajuntament tan sols vol 
construir dos vestidors en 
lloc de quatre». Después 
se celebró, el pasado dia 
16 de septiembre, una 
reunión con la alcaldia y 
la junta del C.F. Mollet, 
en ia que no se llegó a nin-
gún acuerdo, y el Mollet 
se comprometió a dar una 
respuesta. 
Asamblea de Socios 
el dia 8 de octubre 

Debido a la importàn-
cia de esta decisión, la 
Junta Directiva del C.F. 
Mollet decidió celebrar 
una asamblea extraordi-
naria de socios el próxi-
mo dia 8 de octubre, a las 
seis de la tarde en el casal 
Cultural . Sobra decir, 
que la asistencia de socios 
a la asamblea es funda-
mental porque se va a de-
cidir el futuro del tema de 
los vestuarios. Los socios 
tendràn el poder de deci-
sión, ya que la Junta Di-
rectiva presenta dos pro-
puestas para solucionar 
este tema. 

Por otro lado destacar 
que el C.F. Mollet consi-
dera la relación con el 
concejal de Deportes nu-
la, no quieren tratos con 
él. Todos los tratos, nego-
ciaciones, etc., los lleva-
ran personalmente con la 
alcaldia. 
U. D. Fliselina: 
Un campo 
«tercermundista» 

Yo creo sinceramente 
que si esto hubiese pasado 
en algún país tercermun-
dista, Zambia ,Túnez, Li-
bia, Albania, mas de uno 
io consideraria mas que 
normal. Pero que pase en 
una población como Mo-
llet, con una tradición de-
portiva, que muchos pue-

banquillos 
bríllan 
por 9u ausencia 

blos de Catalunya les gus-
taria tener, es totalmente 
vergonzoso y atenta con-
tra el mínimo sentido y 
sapiència deportiva. El 
campo de Plana Lladó, en 
el que juegan Fliselin, Ca-
pi, Plana Lladó y Estrella 
del Sur, es como uno de 
esos campos tercermun-
dista y lo peor de todo es 
que este campo se ha he-
cho escasamente hace un 
mes. La puerta de entra-
da tiene algo aproximado 
a un metro y medio (el dia 
que necesiten una ambu-
lancia, echar t ierra al 
campo, etc., ^cómo lo ha-
ràn?). No hay banquillos, 
se llevan de madera. Es el 
primer campo de futbol 
que he visto con unos 
banquillos de madera y 
sin toldo. No se les ha 
ocurrido hacer ni un triste 
lavabo para el publico, es 
decir, que el publico fe-
menino tendra que dejar 
de ir al campo de Plana 
Lladó por falta de lava-
bos. Otra de las geniali-
dades, el campo dista unos 
25 metros de ia autopista. 
Es decir, que si van hacia 
Granollers y les dan un 
pelotazo en el coche, no 
se preocupen que viene 
del campo de Plana Lla-
dó, campo municipal. 

También hay aspectos 
técnicos. Las porterías, 
aunque no lo he podido 
comprobar, son mas altas 
de lo normal, sobrepasan 
los 2 metros y 44 centíme-
tros regiamentarios. Fí-
jense. en que el palo de la 
porteria en la parte mas 
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Puer t a de « i t r a d a del campo 
cercana a la que està cla-
vada, està totalmente oxi-
dada. Esto qué significa, 
que esta parte oxidada 
està enterrada en el cam-
po anterior a éste, y la 
zona oxidada es de unos 
veinte centímetros, nos da 
a entender que sobrepa-
san la altura normal. 

Para finalizar ei tema 
de los vestuarios. Estan 
aproximadamente 55 o 60 
metros desde que el arbi-
tro saie del terreno de jue-
go. Por tanto, estos ves-

tuarios estàn F U E R A del 
recinto deportivo. El pri-
mer arbitro de la Liga, se-
fior Traus, ya reflejó en el 
acta que su vestuario està 
fuera del recinto de juego. 
Puestos en contacto con 
el estamento arbitral, y 
después de haber hablado 
con unos de sus principa-
les dirigentes, nos dijo ro-
tundamente que el arbitro 
no tiene por qué irse a 
cambiar fuera del recinto 
de juego, y està en todo su 
derecho para no arbitrar. 

Los vestuarios s« encuentrna 
fuera dei recinto deportivo 

Les voy a reproducir un 
fragmento de la carta que 
enviaron los Çlubs de 
Plana Lladó a ia alcalde-
sa de Mollet: «Mollet 
queda muy bien escrito en 
los carteles de la autopis-
ta y para muchos serà una 
población muy bonita, 
pero si quien tiene que ha-
blar de MoUet son las 
personas que visiten estàs 
instalaciones, la imagen 
que se va a dar es la de 
una población tercermun-
dista y chapucera». 

Para acabar ya, refle-
xionen e intenten contes-
tar. i,Quién està haciendo 
de Mollet una «población 
tercermundista y chapu-
cera» en el deporte? Des-
graciadamente sabemos 
de quién se trata. 
José M.'Espanol Moreda 

SU CONCESIONARIO 

^ ^ ^ E N MOLLET 

Bruno Soler, S.A 
Exp. y Ventas: Ronda de Oriente, 2 
Talleres y Recambios: Antònia Canet, 23-25 
MOLLET DEL VALLÈS 

> ) 

1 La tribuna vallesana, 1/10/1988, p. 16 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


